

大垣市高校生米国研修派遣に参加

第6回大垣市高校生アメリカ合衆国 オレゴン州ビーバートン市、ユージーン市研修派遣団

<派遣期間> 令和6年10月10日(木)～10月18日(金) 9日間

- ★大垣市がフレンドリーシティ交流事業として、大垣市在住または在学の高校生10名をアメリカ オレゴン州に短期研修派遣するもの。
- ★現地ではホームステイしながら、ビーバートン市・ユージーン市の表敬訪問や現地の高校(サウスユージーン高校、チャーチル高校、シエルダン高校)を訪問する。
- ★高校訪問では、ホストブラザー(シスター)と一緒に授業を受けたり、大垣市を紹介するプレゼンテーションをしたりするなど、現地高校生との交流を図る。

派遣団員(本校から生徒2名、教諭1名)

総務	大橋	浩教諭
2-1	吉田	來麒
2-5	清水	茉祺

Let's try!

何事も**挑戦**です。
失敗を恐れず、元気に**笑顔**で
研修してきてください。
皆さんの目的が
達成することを祈ります。

出発式

★10月5日(土)13:00から、大垣市スイトピアセンターにおいて、研修派遣団の出発式が行われ、派遣団員は決意を新たにしました。

